

Estudiante del liceo Altos del Mackay expone proyecto en feria científica de Paraguay

Coyhaique.- Florencia Solís García, estudiante del Liceo Altos del Mackay, participará en la Feria Científica y Tecnológica Internacional CIENCAP, plataforma que reúne a estudiantes, investigadores y profesionales para compartir conocimientos y proyectos innovadores en ciencia y tecnología.

La actividad se lleva a cabo anualmente en Asunción, Paraguay, y ha crecido hasta convertirse en un evento internacional que atrae a participantes de diferentes países del mundo. La Feria CIENCAP tiene por objetivos fomentar la innovación y el emprendimiento en áreas como ciencias exactas, tecnología, ingeniería y matemáticas, y estimular la colaboración y el intercambio de ideas entre estudiantes, investigadores y profesionales.

La estudiante viaja a Asunción en octubre, luego de adjudicarse un premio en el congreso Valdivia-Ciencias el año 2023, representando a su establecimiento educacio-

nal con su proyecto “Persistencias de modos de vida de canoeros en el área de fiordos, zona norte de la región de Aysén”.

“Florencia ha realizado un trabajo social acucioso donde ha aprendido sobre metodologías de investigación, etnografía, historia acerca de los chonos, un pueblo que hoy se considera extinto de la región de Aysén y luchó sobre las comunidades costeras actuales en los fiordos de Aysén, pero lo más importante, ha aprendido mucho sobre cómo comunicar lo que aprende, lo que la ha llevado a obtener la atención y el reconocimiento de un público que vio en su historia un aporte al conocimiento y al futuro de estas mismas comunidades. Estamos muy orgullosos de su entrega y dedicación al bienestar de la comunidad y su propia formación”, afirmó el docente del Liceo Bicentenario Altos del Mackay, Luis López Saravia.

Finalmente la estudiante



Florencia Solís García, indicó que “me siento súper orgullosa y súper feliz, de verdad creo que es un desafío muy bacán, en el término que me va a poder hacer explorar cosas que nunca he hecho antes, como viajar sola y a otro país y representar a la ciencia, que

es lo que más me motiva, poder hacer que la gente conozca la región y conozca las pasiones que todo el mundo tiene, poder hacer que el litoral se difunda y que las personas conozcan respecto a su región para mi es sumamente importante, estoy súper orgullosa”.